
行橋ロータリークラブ
Yukuhashi Rotary Club

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則
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第２２７７回例会 プログラム

会員卓話

今後のスケジュール

3月 1日(月) 第3回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

2日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー

6日(土)

7日(日)
親睦旅行（指宿・知覧）

9日(火) 例会無し（6日(土)～7日(日)の親睦旅行に変更のため）

16日(火) 職場例会/アバン2号館

20日(土) PETS（会長エレクト研修セミナー）

23日(火) 休会（定款規定により）

27日(土) 第24回第1グループゴルフ大会 9:36スタート 周防灘カントリークラブ

28日(日) 第124回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 紀文(東築城116-1)

30日(火) 夜間例会/花見例会（日程、場所未定）

行橋高校インターアクトクラブ

卒業生の皆さん

クラブより卒業記念品が
贈られました。
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第２２７５回例会記録 ～２０１０年２月９日

プログラム インターアクトアワー

ロータリーソング ／ソングリーダー

お客様の紹介 豊前西ＲＣ 奥田美房様、行橋みやこＲＣ 有門信芳様

行橋高校インターアクトクラブ

顧問 小田先生、卒業生 洗川さん、溝口さん、甲田さん

会長挨拶（小坪幸一）

皆さんこんにちは。先日の2月3日に、クラブを代表して正八幡宮の節分祭に参加し、豆撒きをしてきまし

た。私は寅年生まれの還暦を迎えました。厄払いも出来、今年はいい年になりそうです。

そもそも節分とは何でしょう？本来、節分は季節の分かれ目である「立春、立夏、立秋、立冬の前日」の

ことをいい、年に4回ありますが、これが室町時代あたりから立春の前日だけをさすようになりました。なぜ

なら、春を迎えることが新しい年を迎えることでもあったため、最も重要だったからです。現在の大晦日と同

じです。節分には炒った豆を蒔くことで鬼（＝邪気）を払い、福を呼んで年の数の豆を食べます。これをする

ことによって一年が健康に過ごせると云われています。でもなぜ豆を撒くのか？これは日本では昔から穀

物や、果実には「邪気を払う霊力」があると考えられていて、豆を蒔くことで豆の霊力により邪気を払ふとい

うことなのだそうです。豆まきの起源は平安時代だそうです。平安時代には節分の日に翌年の恵方の方向

にある家に宿を取る風習があったのだそうです。それが時と共に簡略化され、家の中の恵方にある部屋に

移るという形式になり、移る部屋に入る前に豆を撒いて邪気祓いをするようになったようです。豆というのが

魔目（＝鬼の目、音＝まめ）と同音というところから豆＝鬼という考え方があるとのこと。そこで豆（魔目）を

炒ることで鬼を退治したといわれています。恵方巻きの事ですが、福を巻き込むことから巻き寿司。縁を切

らないよう包丁を入れずに丸ごと1本。七福神にあやかり7種類の具が入った太巻きが望ましい。巻き寿司

を鬼の金棒に見立て、それを退治する意味もあるらしい。恵方を向く…恵方とは、その年の歳徳神（としとく

じん）の方角のことで、その年の最も良いとされる方角。

以上が節分、恵方巻きの事です。 節分をすぎ、陰から陽に向かう季節になりました。景気は、今一つで

すが、気持ちだけは、陽に切り替え、物事をプラス思考で考えて、前向きに進みたいと思います。愛される

のは、何を受けるのでしょうか？愛という字は、字の真ん中に心と点を書いた字です。久しく受けとめるの

が愛の字です。感謝、ありがとうの心を受けるのが愛です。節分祭で、厄をはらい、愛情を持ったボランティ

アを、心のこもったボランティアを、心がけたいと思った次第でございます。

委員会報告

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・3/16(火)は職場例会です。場所は行事の介護施設「アバン2号館」です。

駐車場が狭いため、商工会議所の駐車場に集合し、乗り合わせて行きます。詳細は後日連絡します。

出席報告（土居通弘）

・会員数 46名、欠席 20名、出席 26名、メークアップ 5名、出席率 67.39％

幹事報告（若山副会長）

・地区ロータリー情報委員会より第3回ロータリー塾の案内 ﾃｰﾏ「ロータリーと社会奉仕」

3/1(月)16:00～18:00 懇親会18:00～20:00 福岡ガーデンパレス

・地区ロータリー財団委員会より2011-12年度ロータリー国際親善奨学生募集の案内

・ロータリーの友事務所よりロータリー手帳予約受付の案内

・国際ロータリーより国際ロータリーとロータリー財団の2008-09年度年次報告書、「The Rotarian」2月号

・豊前西ロータリークラブより週報

・「小さな親切」運動本部より機関紙「小さな親切」2月号

・苅田商工会議所より「かんだ会議所ニュース」No.150

・恵庭ロータリークラブより友好クラブ推進窓口責任者についての連絡

（恵庭…中川会員、行橋…村上(治)会員）



本日のプログラム／インタアクトアワー「卒業生スピーチ」

・会長 洗川美沙さん

一年間しかインターアクトをしていませんでしたが、色んな人に会い、接することができ、

良かったです。就職先はヤマザキ製パンです。早く一人前の大人になりたく、就職すること

にしました。苦労したのは面接です。言葉使い、姿勢、表情など当たり前のことが身につか

ず、日頃から気をつけていれば良かったと思います。最後に、昨年の12月18日にインター

アクトクラブの打ち上げをすることができました。補助金を頂きありがとうございました。部

員全員が集まり、楽しいひとときを過ごせました。本当にありがとうございました。

・副会長 溝口千尋さん

3年生になってから入部しました。活動期間は短かったですが、ボランティア活動に参加し、

今まで経験できなかったたくさんの事を経験できて良かったです。卒業後は小さい頃からの

夢だった保育士になるために、北九州保育福祉専門学校の幼児教育2年課程と介護の1年

課程の専攻科にいくことになりました。子供や保護者に信頼される先生を目指して頑張りま

す。学んだ事を将来に生かしたいと思います。卒業してからもボランティア活動は続けてい

けたらと思います。インターアクトクラブに入部して良かったです。ありがとうございました。

・幹事 甲田紘望さん

卒業後は九州女子大学に進学することになりました。小学校教師になりたいという夢がある

ので、進学しても頑張りたいと思います。インターアクトクラブでは1年間だけの活動でした

が、色んな活動ができ、たくさんの経験ができたので良かったです。最初はボランティア活

動などあまり興味がなかったのですが、活動を通して色々な人に関われ、たくさんの思い出

ができて良かったです。今後は、ロータリークラブの皆様やインターアクトクラブの経験を忘

れずに頑張りたいと思います。今までありがとうございました。

・顧問 小田先生

本日はお招き頂きありがとうございます。インターアクトの生徒3名も皆様のお力添えで成

長することができ、鍛えられ、人前で話すこともずいぶん上達しました。会長の洗川も度胸

がついて、それを面接の時に訴えたそうです。明日も2名が1、2年生対象の進路体験記を

発表することになっています。短い時間でしたが、内容の濃い充実した時間を遅らせて頂

き、成長させて頂いたことに感謝しております。本日はどうもありがとうございました。

ニコニコ発表（山下典文）

・インターアクトの皆さん卒業おめでとうございます。卒業後も頑張って下さい。 （小坪会長）

・インターアクト卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。今後ますますご活躍下さい。（若山副会長）

・インターアクトの生徒さん、卒業おめでとうございます。卒業後がんばって下さい。 （大鶴会員）

・インターアクトの生徒さん、お疲れさまでした。 （園部会員、宮田会員）

・小田先生ありがとうございました。 （山下会員）

本日計 ６，０００円 累計 ４８１，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ



■期日 ２月１３日（土）

■場所 スカイホテル苅田

■インターシティミーティング

【開会の言葉】 IM実行委員長 矢野強氏

IMは都市連合と直訳されています

が、近隣のクラブが集まるﾛｰﾀﾘｰの勉

強会と考えて良いと思います。 実行委

員会では①御釈迦さまのようなガバナ

ーの言葉に感銘をうけ是非にと基調講演をお願いしました。②多くの皆さんに最後までご参

加頂くよう考えに考えて三遊亭歌之助師匠をお招きしました。③昨年大変良かった6クラブの懇親会を継承

しました。以上3つのテーマをもとに今回のプログラムを練り上げました。最後までよろしくお願い致します。

【歓迎の言葉】 苅田ＲＣ会長 定野邦雄氏

ガバナーはじめ６クラブ会員のご参加ありがとうございます。ガバナーの講演と歌之助師

匠の講演をお願いしております。最後までお楽しみください。ここ10～20年、当地区の様子は

すっかり変わっておりますので町の変貌もご覧頂きたいと思います。

【ガバナー挨拶】 波多野聖雄氏

近隣のクラブが集まって行うのがＩＭです。この中にはベテランから新人の方までいらっしゃ

いますが、同じ席について仲良く語り合って頂きたい、また是非、普段一緒にならない他のク

ラブの方と名詞交換して親睦の輪を広げて頂きたい。福岡ＲＣ創立メンバーである岩田屋の

中牟田さんが「ロータリーは九大の総長と呉服屋の親父が一緒に弁当を食べて酒を飲んで

語り合えるすばらしい場である」と仰っておられました。皆さんもこの場を有意義に使っていた

だきたいと思います。

【ガバナーエレクト挨拶】 原田光久氏

アメリカに行っているときスーパーボールでセインツとコルツの試合がありましたが、コルツというのはど

こにあるんだろう？と思っていたらインディアナポリスでした。日本の新聞にはコルツについて全然出てなく

て場所が違うと色々あるんだなあと思いました。だからどうこうといったら長くなるので､何を言ったんだろ

う？(笑)という事でこれだけで。どうぞよろしくお願いいたします。

【国際ロータリー年次大会の案内】 地区副幹事 財前晴紀氏

福岡中央ＲＣから参りました。モントリオールでの国際ＲＣ年次大会についてご案内します。波多野ガバ

ナーがサンディエゴでの研究会で現在の会長と約束され2700地区から国際ロータリー大会に参加してつい

でにアメリカ旅行をしようという計画が起案されました。（計画表詳細説明）是非ご参加をご検討ください。

【地区大会の案内】 地区大会実行委員長 神武勝則氏

前原ＲＣをホスト、福岡中央ＲＣにコホストをお願いして準備を進めています。初日に芥屋ゴルフ上にて

親善ゴルフ大会を開催します。大会はアクロス福岡全館貸切にて初日はジョン万次郎直系の中濱京さんの

記念講演、夜は西鉄グランドホテルでＲＩ会長代理をお招きして晩餐会を開催いたします。今のところ晩餐

会の参加が非常に少ない！会長、幹事は是非御夫人同伴でご参加ください。二日目は元ＮＨＫキャスター

の松平定知さんに「戦国武将に見る現代の生き方」という演題で講演をお願いしています。福岡大学付属

若葉女子高等学校のダンス部の演技、世界大会出場経験をもつ糸島太鼓グループの演奏をお楽しみ頂き

ます。アクロスのシンフォニーホールを一杯にしたいと思います。みなさん！どうか参加をおねがいします。

Ｉ．Ｍ（インターシティミーティング）、６クラブ合同例会



■基調講演 『和を以って貴しとなす』

ガバナー 波多野聖雄氏

■特別講演 『心にひびく 笑いと涙の人生学』

落語家 三遊亭歌之介氏

・体を鍛えましょう 「牛乳は飲んでる人より配っている人のほうが元気です」

・「まず元気と無邪気。健康はあとからついてくる」

・「人生は思った通りになる！

思った通りにならないと思う人は思った通りにならない！

…と言うことはやっぱり思った通りになっている！」

■クラブの奉仕活動

←当クラブの活動紹介

・「社会奉仕委員会」の沓尾松山公園と暁の夢花壇の整備活動

・「職業奉仕委員会」の京都高校出前講座

・「国際奉仕委員会」の交換留学生事業

・「インターアクト委員会」の奉仕活動



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

■６クラブ合同例会（懇親会）

「乾杯！」

「万歳！」

皆さま大変お疲れさまでした！！

■千葉幕張ＲＣでのメークアップ報告（末松会員）

例会日：当クラブと同じ火曜日です。

会員数：３７名、会長：山村和子氏

主事業：交換留学生を短期で行っている。受入６名とのこと。

会員に音楽関係者がいるとのことで、

君が代、ロータリーソング等演奏は全

て生演奏でした。

突然卓話ということで行橋クラブの概況説明をしてきました。


